

# ONE TEAM

2020.7  
生徒指導部  
NO. 3

## ようやく… 1年生も本入部！！

入部人数

	吹奏楽	美術工芸	自然科学	手芸料理	陸上競技	サッカー	硬式テニス	ソフトテニス	ハンド男	ハンド女	卓球	男バド	女バド	男バスケ	女バスケ	男バレー	女バレー	入部人数	入部率
3年	8	7	10	5	10	4	3	8	10	8	8	24	8	7	8	9	137	81%	
2年	15	3	5	5	22	2	10	15	4	7	15	11	3	7	5	10	139	89%	
1年	13	14	7	2	23	11	4	7	9	8	9	15	3	13	5	7	150	90%	
計	36	24	22	12	55	17	17	30	23	23	32	50	14	27	18	26			

7月上旬に1年生のクラブ活動への本入部が行われました。全学年とても入部率が高いですね。クラブ活動を楽しみにしていた生徒のみなさんにはとてもがっかりさせてしまった期間になってしまいました。

1年生のみなさんはこうして入部できたことに喜びを感じ、自分が「3年間このクラブで頑張るぞ」と決めた事に全力で取り組んでほしいと思います。

3年生のみなさんにとっては大会や作品展などが中止になり、今まで努力してきた成果を完全な形で発揮する場が奪われてしまった部員もいると思います。後輩や今まで支えてくれた仲間たち、お家の人に感謝しながら、引退までやれるべき事をやりきろう！

2年生のみなさんは3年生が引退すると、最上級生としてクラブを引っ張っていく立場になります。今のうちに先輩から多くのことを教わっておきましょう。そしてこれから先の1年がどうなるかわかりません。悔いを残さぬよう1日1日の活動を大切にしよう。

## 避難訓練 今年は学年別に実施

新型コロナウイルス感染防止対策として全校生徒一斉の避難訓練が難しい状況のため、今年は学年別の避難訓練を実施しました。

今回は火災という設定での実施でしたが、どの学年もすばやく避難することができていたと思います。本番がこないことを願いますが、火災や天災はいつ起こるかわかりません。今回の訓練を覚えておき、いざというときに正しい行動がとれるように心掛けておきましょう。

また、災害時に家族でどこに集合するのか、防災バックは準備できているかなどお家での対策も考えておきましょう。



## 感染防止対策できていますか？

学校の一斉登校が始まって約1か月が経とうとしています。学校再開は今までのあたり前の日常とは異なり、マスクの着用や手洗い、消毒、検温といった感染予防対策としてやるべきことが増えましたね。みなさん最近の感染対策はいかがでしょうか？

みなさんの学校生活の中で、朝の検温を忘れる。登下校や複数の人数で密集状態での会話中マスクの着用を忘れている。手洗いをしていない。など感染予防の取り組みの意識が低くなっている行動をみかけることが増えてきたように思います。ウイルスはどこに存在するかわからないものという認識を持ちましょう。自分が安全に健康な生活が送れるように、また自分と関わるすべての人に安心を与えられるように今一度、自分の行動に注意してほしいと思います。

先週大阪では感染者数が増加傾向にあり、日曜日には大阪府で89人の感染者数があり、緊急事態宣言が解除された後、最高の感染者数となっており、若い年齢の方に感染しているケースが目立ってきています。初心に戻って行動をしよう。



**もう一度確認！！ 3密（密用・密集・密接）の防止  
マスク・手洗いや消毒の徹底**

## 14中いじめ防止基本方針

最近、新聞やテレビでいじめを原因とした悲しい事件が報道されていることがあります。学校生活を送る中で大きな問題となっているのが「いじめ」です。

新クラスがスタートして友達関係などに悩みを抱えていませんか？しんどい思いをしていませんか？そんなときは自分の心に抱え込まず、友達や家族、先生に相談することが大切です。直接伝えるのが難しい場合は学校生活アンケートやミニ懇談などを利用するといいですよ。

また、友達が落ち込んでいる、元気がないなどいつもとは変わった様子だったり、何度も悪質にからかわれている友達がいたりしたら、周りから声をかけてあげよう。あなたの声かけが友達を救うかもしれません。

第十四中では「豊中市いじめ防止基本方針」に基づいて14中いじめ防止基本方針を作成し、いじめが発生した場合はこの基本方針に沿ってみなさんを支えていきます。詳しくは14中学校ホームページに掲載しているので、一度見てみてください。



## もうすぐ梅雨明け 気温の上昇に注意！

7月のほとんどが雨天のような状況でしたね、長く続いた梅雨もようやく終わりを迎えようとしています。そうすると本格的な夏が到来！！一気に気温が上昇し、35℃を超える真夏日が増えてくるでしょう。これからは感染と熱中症の2つの予防対策が必要になってきます。詳しくは「ほけんだより」をチェックしてください！！

